

## Vorschüler der Kita „Villa Sonnenschein“ verabschieden sich mit einem besonderen Geschenk



Am 21. Juli 2023 versammelten sich die aufgeregten Vorschüler gemeinsam mit ihren Eltern und Erziehern im Garten der Kita „Villa Sonnenschein“ in der Wernigeröder Friedrichstraße 140.

An diesem Tag wollten sich die Vorschüler auf ganz besondere Weise von ihrer Kindergartenzeit verabschieden und sich bei ihren Erziehern bedanken, die sie auf ihrem Weg begleitet und unterstützt haben.

Mit strahlenden Augen und voller Stolz präsentierten sie ihr Geschenk: eine wunderschöne Bank, die um einen Baum herum platziert wurde. Die Bank wurde von den Kindern selbst gestaltet und bemalt, um ihre Individualität und Kreativität zum Ausdruck zu bringen. Die Bank symbolisiert den Ort, an dem die Vorschüler viele unvergessliche Momente ihrer Kindergartenzeit verbracht haben. Sie dient als Erinnerung an die gemeinsamen Spiele, das Lachen und die

Freundschaften, die in den vergangenen Jahren entstanden sind. Gleichzeitig steht sie für den Übergang in die Schulzeit und die neuen Abenteuer, die auf sie warten.

Die Bank soll auch den kommenden Generationen von Kindern in der Kita „Villa Sonnenschein“ Freude bereiten und sie daran erinnern, wie wichtig es ist, gemeinsam zu spielen, zu lernen und zu wachsen.

Die emotionale Verabschiedung der Vorschüler war von Freude und Wehmut gleichermaßen geprägt. Während sie sich auf die bevorstehende Schulzeit freuen, fällt ihnen der Abschied von ihrer vertrauten Kita schwer. Doch die Vorfreude auf neue Freunde, spannende Lerninhalte und aufregende Abenteuer überwiegt.

**Die Kita „Villa Sonnenschein“ bedankt sich bei den Vorschülern für dieses einzigartige Geschenk und wünscht ihnen einen erfolgreichen Start in ihre Schulzeit. Mögen sie stets mit derselben Freude und Neugierde lernen, wie sie es in ihrer Kindergartenzeit getan haben!** /Chris Kilian, Leiter der Kita „Villa Sonnenschein“

